
Da: Nicola Carini 
Data: 30 luglio 2017 

Oggetto: Interrogazione riguardante Imposta di  soggiorno

Il sottoscritto Carini Nicola Consigliere comunale di Cortona 

Visto: che il comune di Cortona dispone di una Imposta  denominata "di soggiorno ".

Visto: che tale imposta è da considerarsi una "tassa di scopo" , atta alla realizzazione di
servizi  e infrastrutture per il turismo.

Considerato: che nei prossimi anni,  visto le nuove norme per il turismo e le strutture
ricettive,  ci sarà un incremento, dato da tale tassa, per le casse comunali. 

Chiede : di sapere a quanto ammonta la cifra che deriva da tale imposta.

Chiede: di sapere per cosa viene impiegata tale cifra.

Chiede: altresì di avere documentazione che attesti il reale impiego di questa tassa.

Certo di un vostro celere e fattivo interessamento, richiedo risposta verbale e scritta.

Rimango a disposizione per ulteriori chiarimenti 

IL CONSIGLIERE COMUNALE

Nicola CARINI


